

Plus de 100 cas de choléra recensés au Burundi

APA, 17-09-2015 Bujumbura (Burundi) - Plus d'une centaine de cas de choléra ont été signalés dans la province Cibitoki (cinquantaine de km au nord-ouest de Bujumbura) alors que les autorités sanitaires avaient déclaré la fin de l'épidémie sur tout le territoire national en juin dernier, a-t-on appris jeudi de sources administratives et sanitaires. Le médecin de district sanitaire de cette région, Célestin Ndayahoze, a indiqué que deux premiers cas sont apparus dans la commune de Murwi et Mabayi de cette même province. Ces deux personnes ont transmis la maladie à une centaine d'autres, lors d'une prière commune.

En collaboration avec la Croix-Rouge du Burundi, les centres de santé sont à pied d'œuvre pour soigner les malades chez qui on ne déplore aucun décès. Les personnes atteintes sont isolées dans des tentes où elles sont soignées jusqu'à guérison. Leurs maisons ont été désinfectées pour tuer les microbes. Le choléra est devenu courant dans l'ouest du pays, y compris la ville de Bujumbura et du sud frontalier avec le Lac Tanganyika. Les raisons principales, selon les autorités sanitaires, sont le manque d'eau potable auquel s'ajoute le non-respect des règles d'hygiène. Le choléra est une maladie très contagieuse et qui tue dans un laps de temps si le malade n'est pas acheminé dans l'hôpital le plus proche.